
VErrou de pontet à  code -  Trigger lock 3 digits

(1)

-Ce verrou de pontet possède un système de verouillage à code. pour ouvrir le verrou, sélectionnez le code de déverrouillage puis reMontez le locket (1) sur 

le côté gauche du verrou. séparez ensuite les 2 parties (2).       initialement le code est 000.

-this trigger lock have a locking système using a code, to unlock the trigger lock, turn the locker anticlockwise (1), while having enter the right code, then 

separate the two different part by pulling those part on each side (2).        Initial code: 000.

(3)

- apres avoir ouvert le verrou, placez la partie avec la tige  dans le pontet de l’arme (3) devant la détente de manière à empecher le doigt d’une personne de 
presser la détente de l’arme que vous souhaitez verouiller.
-after having open  the lock, put the part with the stem in front the trigger (3)  on the purpose to stop any person from pulling the trigger of the pistol 

that you want to lock.

-placez ensuite la seconde partie du verrou de l’autre côté du pontet de l’arme. Fermez alors le verrou en enfoncant les deux parties l’une dans l’autre et 
en abaissant le locket afin de verrouiller le verrou de pontet.
-then place the second part of the lock and close it by pushing the stem on this second part, then push down the locker to lock the trigger lock.

(2)



(4)
(5) (6)

-Pour changer le code du verrou,  commencez par entrer le code actuelle de déverrouillage et abaissez le locket.  poussez ensuite le petit bouton blanc  
sur la gauche du verrou (4) vers l’interieur à l’aide d’un outils fin (5)  et changez votre code pour celui que vous désirez (6). 

-to change your code, you have to enter the code that you are using now and push down the locker. Then push the white button on the left side of the 
trigger lock (4) with a little tool (5) and change the  code (6). 


